

4月2日は世界自閉症啓発デーでした。

ほっぷのスタッフは、朝の富山駅で、親の会のメンバーさん、めひの野園の『メヒロー』君、AIGの皆さん、県の障害福祉課の職員と一緒に、啓発活動を行いました。

なんと、今年は、富山県のキャラクター『きときと君』も来てくれました!さすが人気者のきときと君。ファンを集めていました。メヒロー君も夢のタッグが実現してうれしそうでした。



夜は、富山城、五箇山菅沼合掌造り集落、クロスランド小矢部、タワー111にて、ブルーライトアップが行われました。きれいに輝いていたのをご覧になった方もいらっしゃると思います。





短い時間でしたが、少しでも自閉症についてのご理解が広まれば、うれしい限りです。

また、4月2日から8日は発達障害啓発週間でした。

この期間中、富山県リハビリテーション病院・こども支援センターでは、職員さんが青いリボンを付けてくださいました。

射水市の障がい福祉系では青いバッジを付けてくださいました。

県内のいろんな場所で活動が続いていくことを願っています。

ほっぷでは、この期間だけにとどまらず、7月にもこの活動の一環として、講演会を開催する予定ですので、どうぞご期待ください。詳しい内容は、また決定次第お伝えいたします。

